

إشارة: إعلام/23/2024

التاريخ: 30 أبريل 2024

السيد / ناصر عبدالله العبدالغني المحترم
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: نتائج اجتماع الجمعية العامة الغير عادية لمساهمي مصرف قطر الإسلامي

نحييكم أطيب تحية، ونحيطكم علماً بأنه قد تم عقد اجتماع الجمعية العامة الغير عادية لمساهمي مصرف قطر الإسلامي اليوم الثلاثاء الموافق 30 أبريل 2024م، إلكترونياً، وقد تمت مناقشة البند المُدرج بجدول أعمال الاجتماع، وكان ملخص نتائج الاجتماع كما يلي:

إعتماد تعديل المادة (50) في النظام الأساسي للمصرف، لتدفع حصص الأرباح إلى المساهمين في المكان والمواعيد التي يحددها مجلس الإدارة. ويجوز لمجلس الإدارة توزيع أرباح مرحلية خلال العام بعد الحصول على موافقة مصرف قطر المركزي. كما يجوز لمجلس الإدارة إتباع أي طريقة أخرى للتوزيع وفق ما يقرره القانون أو الجهات الرقابية و الإشرافية.

Results of the Extraordinary General Meeting (EGM) of QIB shareholders' assembly– 30 April 2024

The EGM of QIB shareholders' assembly approved the amendment of the Article (50) in the bank's Articles of Association, so that dividends are paid to shareholders at the place and on the dates determined by the Board of Directors. The Board of Directors may distribute interim dividends during the year after obtaining Qatar Central Bank's approval. The Board of Directors may also follow any other method of distribution according to what is determined by the law or the regulatory and supervisory authorities.

وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحترام،،،



ريم المطوي
مسؤول الاتصال مع السوق

نسخة :

- السادة/ هيئة قطر للأسواق المالية المحترمين
- السادة/ شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية المحترمين